

Llama vicepresidente cubano a incrementar las producciones agrícolas



La Habana, 28 sep (RHC) El vicepresidente cubano José Ramón Machado Ventura exhortó a elevar las producciones agrícolas que consideró aún insuficientes, primero para abastecer al pueblo, y luego ante el crecimiento del turismo, que ya es un hecho, a pesar del bloqueo norteamericano.

Durante la más reciente jornada del Seminario Nacional de la Asociación de Agricultores Pequeños, que se desarrolla en Artemisa, el también segundo secretario del Comité Central del Partido se refirió al sector agropecuario como un área donde nuestro país puede lograr muchísimo más.

Añadió, que actualmente Cuba importa un equivalente a cerca de 2 000 millones de dólares en alimentos anualmente, y que el alza productiva representaría sustituir importaciones y tal vez consolidar algunas exportaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/107055-llama-vicepresidente-cubano-a-incrementar-las-producciones-agricolas>



Radio Habana Cuba